

## CONTINÚA LA ENTREGA DE AYUDAS HUMANITARIAS EN LOS MUNICIPIOS DEL CATATUMBO



**Ocaña, 29 de abril de 2018 (@UNGRD).** La Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres-UNGRD con el apoyo de las entidades del Sistema Nacional para la Gestión del Riesgo, continúan entregando ayudas humanitarias de emergencia-AHE a las más de 6.000 familias afectadas por el paro armado en los 11 municipios del Catatumbo.

Desde el día de ayer se comenzaron a movilizar las ayudas humanitarias que hoy ya suman 40 toneladas distribuidas en 35 tractomulas que contienen 16.800 frazadas, 16.800 colchonetas, 2.500 kit alimentarios y 4.000 kits de aseo, los cuales ya comenzaron a ser entregados a las familias afectadas.

Esta situación seguirá siendo monitoreada por la UNGRD para prestar una atención integral.